

Plan de Avance en Economía Creativa y Expansión del Turismo (CREATE Plan)

Un plan de Crecimiento y Recuperación para la Economía Creativa y el Sector del Turismo Cultural en Delaware

Foto © Freeman Arts Pavilion



Desde 2022, Delaware Arts Alliance (DAA) ha impulsado un proceso de investigación pionero para impulsar la economía creativa y el sector del turismo cultural de Delaware. El Plan de Fomento de la Economía Creativa y Expansión del Turismo (CREATE Plan), una iniciativa dirigida por la DAA, implica a los ciudadanos de Delaware en la configuración de una visión compartida de una economía creativa próspera, inclusiva e interconectada. Este proyecto—que es el primero de este tipo en la nación—profundiza en todo el panorama creativo a nivel estatal, de condado y de ciudad. Desarrollado con las aportaciones de más de 600 delawareenses de todas las profesiones y condiciones sociales, CREATE Plan aborda los retos post-pandémicos y ofrece soluciones prácticas para fortalecer la economía creativa de Delaware.

¿Qué es la economía creativa y por qué es importante?

La economía creativa es un ecosistema vibrante—que incluye organizaciones artísticas sin ánimo de lucro, empresas creativas con ánimo de lucro y artistas individuales—dedicado a **producir**, **compartir y celebrar bienes culturales**, **artísticos y relacionados con el patrimonio**, **así como servicios y actividades**. Este sector abarca una amplia gama de participantes, desde empresarios y diseñadores hasta cineastas y editores. También incluye a colaboradores como locales, organizadores de eventos, educadores y una red esencial de proveedores, fabricantes y minoristas regionales que desempeñan un papel clave en el sostenimiento y enriquecimiento de la economía creativa. Más allá de su valor artístico, la economía creativa es un poderoso motor económico que impulsa la innovación, la investigación y el desarrollo, el turismo y los esfuerzos en la creación de lugares y marcas.

La economía creativa de Delaware generó la enorme cifra de 3.700 millones de dólares en producción (las ventas de bienes y servicios) en 2021.

de Delaware.

Este sector mantiene más de 18.500 empleos directos, indirectos e inducidos- ¡más que industrias como el comercio mayorista y la agricultura!

Más del 70% de la economía creativa está formada por pequeñas empresas y autónomos.

Cada \$1 de producción de la economía

creativa genera \$0.60 adicionales de

producción en la economía más amplia

Convirtiendo una Visión en una Acción

CREATE Plan va más allá de la identificación de retos; ofrece una hoja de ruta hacia el éxito. Informado por la investigación y las aportaciones de la comunidad, el plan estratégico ofrece **25 recomendaciones procesables**. Las recomendaciones del Plan CREATE abarcan áreas clave, entre las que se incluyen:



Desarrollo de Economía Creativa



Soporte a la Industria



Turismo



Desarrollo de Mercado y Audiencia



Desarrollo de Infraestructura



Financiamiento



Educación



Desarrollo Profesional

Estos pasos de acción están pensados para todos. Tanto si es usted un organismo gubernamental (a cualquier nivel), un empresario, un artista o un miembro de la comunidad, CREATE Plan le capacita para implicarse.

Mapa de Activos

El mapa interactivo de activos del CREATE Plan, que ofrece un **índice visual interactivo de 2.534 activos** de la economía creativa en todo el estado, es una poderosa herramienta para todos los que invierten en la economía creativa de Delaware. Los creativos pueden descubrir recursos y conectar con colegas, mientras que los miembros de la comunidad pueden encontrar artistas locales, eventos y locales. Los socios gubernamentales y las empresas pueden aprovechar los datos para apoyar al sector creativo, y el mapa facilita la colaboración en todo el estado. Este completo recurso potencia la planificación estratégica, identifica nuevas oportunidades y fomenta un próspero ecosistema creativo en Delaware.







Cómo Puede Usar CREATE Plan

CREATE Plan es su guía para fomentar una economía creativa próspera en Delaware. Explore recomendaciones prácticas, estudios de casos inspiradores y estrategias de aplicación en el informe completo. Obtenga valiosas perspectivas económicas, ejemplos de referencia y explore más de 2.500 activos de la economía creativa cerca de usted con nuestro mapa interactivo.

Trabajando juntos, podemos construir una economía creativa próspera en Delaware, que beneficie a las personas, las empresas y las comunidades de todo el estado.

Obtenga más información sobre CREATE Plan y lea el informe en:

DELAWAREARTSALLIANCE.ORG/CREATIVEECONOMY